



Paris, le 23 décembre 2024

Nomination de Catherine VAUTRIN, Yannick NEUDER et Charlotte PARMENTIER-LECOCQ

Madame Pascale MATHIEU, présidente du Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes, prend acte de la nomination de madame Catherine VAUTRIN, ministre du Travail, de la Santé, des Solidarités et des Familles, de monsieur Yannick NEUDER, ministre délégué chargé de la Santé et de l'Accès aux soins et de madame Charlotte PARMENTIER-LECOCQ, ministre déléguée chargée de l'Autonomie et du Handicap.

L'Ordre connaît de longue date les ministres avec qui les travaux sont réguliers et toujours constructifs.

Pascale MATHIEU :

« Le Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes prend acte de la nomination de madame Catherine VAUTRIN, monsieur Yannick NEUDER et madame Charlotte PARMENTIER-LECOCQ et attend enfin des actes concrets.

Face aux défis majeurs que traverse notre système de santé, nous espérons que le Gouvernement disposera du temps et de la stabilité nécessaires pour engager des réformes ambitieuses, durables et qui ne peuvent plus attendre.

La kinésithérapie, par son rôle essentiel auprès des patients, doit être pleinement intégrée dans ces évolutions afin de répondre aux besoins croissants de la population et de relever les enjeux de santé publique. »